

Gwärbi 2012

●●● die Ausstellung

in Zetzwil vom 12.–15. April 2012

Auch wenn es noch gut ein halbes Jahr dauert, bis die Gwärbi 2012 in Zetzwil stattfindet, ist das Organisationskomitee doch schon seit einiger Zeit sehr aktiv mit der Planung beschäftigt. Diese Personen sorgen dafür, dass die Gwärbi 2012 ein voller Erfolg wird: Peter Haller, Präsident – Markus Kaufmann, Finanzen – Monika Haller, Sekretariat – Karl Hirt und Marco Roth, Bauwesen – Martin Bolliger, Verkehr + Sicherheit – Reto Hintermann, Gastronomie + Unterhaltung.

Ganz speziell freuen sich die Organisatoren über die Gastregion. Bewusst hat man sich auf die Suche gemacht nach einer Tourismus-Region aus der näheren Umgebung und ist mit **Laufenburg** fündig geworden.

Laufenburg zwei Länder – eine Stadt

Das malerische Laufenburg beidseits des Rheins gelegen, wird liebevoll „Perle am Hochrhein“ genannt. Geschichte, Kultur und Natur lassen sich in Laufenburg wie kaum an einem anderen Ort auf kleinstem Raum erleben und geniessen. Lassen Sie vom Rheinufer aus Ihren Blick über die sanft ansteigenden Hügelketten mit ihren Wiesen und Wäldern und die zahlreichen Türme und Häuser der Stadt schweifen und erleben Sie eine Zeitreise. Jedes Haus in Laufenburg schreibt Geschichte.

Mit seinen drei Bahnhöfen, den Autobahnanbindungen auf deutscher und schweizerischer Seite, sowie den nahen Flugplätzen in Basel und Zürich ist Laufenburg leicht und schnell zu erreichen.

Napoleon teilte vor über 200 Jahren Laufenburg zwar in zwei Städte, vermochte aber nicht, die Lust auf Gemeinsamkeit zu trennen. Grenzüberschreitende Feste und kulturelle Veranstaltungen sind bis heute nicht wegzudenken.

Grenzüberschreitend gelebt werden: Kulturwochen „Flieessende Grenzen“, Alemannische Fasnacht, Salm- und Habsburgerwochen, Kulturnacht, slowUp - der motorfahrzeugfreie Sonntag, hela-Herbstmesse und Apfelmarkt, KulturWerk-Stadt in Sulz AG, die zauberhafte grenzüberschreitende Altstadtweihnacht.

Kunst und Kultur sind in Laufenburg überall zu finden. Auf ihren Spuren zu wandeln, macht der ganzen Familie Spaß. Ob Sie alleine auf Entdeckung gehen oder mit einer geführten Stadtführung – Sie werden begeistert sein bei:

Graf Hans-Tour und Dinner, klassische Stadtführung, Altstadt-Nachtführung, barrierefreie Stadtführung, Schiffsrundfahrt oder Schleusenfahrt mit der „MS Stadt Laufenburg“, Aussicht von der begehbaren Burgruine Schlossberg, Museum Schiff, Museum Rehmann und die KulturWerk-Stadt mit der Nagelschmiede in Sulz.

Natürliches Vergnügen

Eingebettet in reiche Natur, bietet Laufenburg mit den Ortsteilen Rheinsulz und Sulz seinen Besuchern ein vielfältiges Programm. Ob Sommer oder Winter, aktiv oder passiv, Laufenburg ist idealer Ausgangspunkt für Ihre Freizeitgestaltung. Die MS „Stadt Laufenburg“ lädt von April bis September dazu ein, im Zuge einer gemächlichen Rheinschiffahrt das Städtchen Laufenburg auf dem Wasserweg zu erkunden.

Soft Rafting, Schwimmen im Rhein oder im familiären Freibad, Nordic Walking, Wander- und Bikerstrecken, geführte Salm- und Biberwanderung, Zwei-Brückentour lassen Laufenburg zum unvergesslichen Erlebnis werden.

Man darf also gespannt sein, was die Organisatoren, die Aussteller und die Gastregion an der Gwärbi 2012 alles bieten werden. Es erwarten die Besucher einige Attraktionen im Ausstellungszelt, diverse Shows im Aussengelände und zahlreiche Events auf der Show-Bühne.

Mehr Informationen erhalten Sie von:

Peter Haller
Schwarzenberg 340
5728 Gontenschwil
Tel. 078 609 44 67
peter.haller@hallerbaumontagen.ch
www.hgigz.ch